





Das Geburtstagskind im Kreise seiner Familie

Der Chef des legendären Schweizerhauses, der um 170 Jahre jünger als dieses ist, lud Freunde und Bekannte zu seinem Geburtstagsfest. Grund genug, den Herrn Kommerzialrat und Diplomkaufmann hoch leben zu lassen! Auch der tschechische Botschafter ehr-

leben zu lassen! Auch der tschechische Botschafter te den großen Österreicher für seine Bemühungen um die guten tschechisch-österreichischen Beziehungen. Bei der Laudatio von Werbechef Franz Jirgal blieb uns fast die Luft weg, mit welch kompetenter Begeisterung der persönliche Freund des Jubliars auf dessen erfolgreiches Leben einging. Wir alle freuen uns, Gast sein zu dürfen, ich zu kennen, ihn zu schätzen und wünschen ihm auf diesem Weg alles, alles Gute!



KommR Heinz Werner Schimanko gratulierte dem Jubilar besonders herzlich

**HIGH-LIGHTS** 

